



Una serie de videos para enseñarle a su hijo cómo leer por sí mismo por 30 minutos a la vez

En estos momentos, las personas en casa también son maestros: madres, padres, abuelos, otros parientes, incluso hermanos o hermanas. Estamos aquí para ayudarte.

Con tantos niños fuera de la escuela, me siento obligada a compartir con ustedes cómo ayudar a su hijo a leer en casa durante 20 a 30 minutos a la vez. Si su hijo ya es dedicado a la lectura durante 30 a 60 minutos a la vez, continúe con lo que ¡estás haciendo!

Soy profesora, cocreadora de Daily 5 y autora del libro *The Daily 5: Fostering Literacy in the Elementary Grades*.

Maestros en todo el mundo, y tal vez incluso el maestro de su hijo, usan las prácticas descritas en el libro para enseñar con éxito a sus hijos cómo ser más comprometidos a la lectura y desarrollar su capacidad de atención para leer a partir de 20 a 40 minutos a la vez mientras están en la escuela.

Puede sentirse abrumado con sus hijos fuera de la escuela, mientras crea y vuelva a crear un horario que funcione para toda su familia, mientras descubres qué es lo esencial para tus hijos. Puedes estar pensando: ¿Cuándo terminará esto? Esta es la situación: esto terminará, pero la pregunta es... que puedes hacer tu y tus hijos para aprovechar el tiempo a lo máximo?

La respuesta es... ¡leer!

La lectura es la actividad de aprendizaje más accesible y beneficiosa que puede ofrecer.

Asegúrese de que sus hijos estén interesados y lean durante mucho tiempo todos los días.

Imagínese esto por un momento: sus hijos están sentados en silencio, sosteniendo un libro y disfrutando de la lectura por sí mismos durante 30 minutos.

Están tranquilos, ay calma en la casa, tú estás tranquilo y todos están leyendo. ¿Suena demasiado bueno para ser verdad? No lo es.

Esta es la razón por la cual yo sé que sí se puede lograr: sus hijos hacen esto en la escuela todos los días y también pueden hacerlo en casa. Y si no es así, puedo ayudar.

Yo (con la ayuda de mis amigas) grabamos videos desde nuestras casas. En cada video, enseñamos y revisamos los comportamientos de la lectura con sus hijos, los mismos comportamientos que ellos practican en la escuela. Leeremos con sus hijos por la cantidad de tiempo indicada en el título del video. Introduciremos los comportamientos y luego, a medida que se reproduce el video, leeremos a nosotros mismos mientras sus hijos leen para sí mismos. Al final del tiempo, revisaremos sus comportamientos de lectura, hablaremos sobre cómo aumentar su resistencia a la lectura y los invitare a unirse a nosotros nuevamente en otra sesión. Tu eligiras la cantidad de tiempo que cres que tu hijo pueda leer y le dirás que lea con nosotros.

Durante ese tiempo, usted leerá también o hará su propio trabajo. Lo que sea que tu estes haciendo, debes hacerlo en silencio y en concentracion, para que sus hijos no se distraigan.

No dude en compartir este video con otros padres, para que los niños y otras familias tengan la oportunidad de desarrollar las habilidades de participación en la lectura.

Cuando esta pandemia haya pasado y todos volvamos a la escuela y al trabajo, su niños tendrán las habilidades y la capacidad para participar en la lectura durante largos períodos de tiempo dondequiera que estén, ya sea por la noche, el fin de semana o durante el verano.

Finalmente, cuando miramos hacia atrás en esta época, es posible que escuchemos a nosotros mismos decir: “Fue entonces cuando nuestros hijos aprendieron a leer durante largos períodos de tiempo en casa “. Esto no tiene precio.

¿Preparado para comenzar?

Reúna a sus hijos y algunos libros para leer o un dispositivo para leer, y comience el video, titulado "Leer durante 1 minuto".

Hagamos esto juntos.

Gail, Tatiana, Elsy, Jazmin, y Jacqueline

Leer en casa enlaces

[Página de introducción para padres](#)

[Página de serie de video para estudiantes](#)